



Senadores Provoste y Prohens logran compromiso de Ministra de Salud para estudiar derivación de pacientes oncológicos y críticos de Hospital del Huasco a Hospital de Coquimbo

Con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región de Atacama, los senadores Yasna Provoste y Rafael Prohens solicitaron a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, estudiar una pronta solución para lograr que el Hospital Provincial de Huasco, actualmente vinculado al Hospital de Antofagasta, se asocie al Hospital Regional de Coquimbo.

“La solicitud obedece a un componente humano, económico y a razones de proximidad geográfica y operativa, por cuanto el actual esquema de referencia con Antofagasta impone serias dificultades para los pacientes de Huasco”, comentó la representante de Atacama. Asimismo, Provoste aclaró que

“el Hospital Regional de Coquimbo posee una proximidad geográfica evidente, lo que obviamente, mejora la oportunidad en la atención, reduce tiempos de espera y facilita un acceso más equitativo a las prestaciones de mayor complejidad como es la oncología”.

“La idea es lograr una evaluación técnica prioritaria sobre la derivación de pacientes oncológicos y críticos de Hospital del Huasco a Hospital de Coquimbo; considerar criterios de cercanía, pertinencia territorial y capacidad resolutiva en la definición de la red; y obtener información sobre los avances y fundamentos técnicos que considere el Ministerio de Salud”, detalló Provoste y Prohens.

Por su parte, el senador Prohens sostuvo que están contentos

de la recepción que tuvo la ministra de esta idea, nos encontró razón de que las distancias también tienen que ver con la calidad del servicio a las personas. Eso es algo que agradecemos y ojalá que este estudio que va a iniciar tenga buenos resultados para la gente de la Provincia del Huasco y también se le pidió evaluar el Hospital Regional San José del Carmen, para que algunos pacientes puedan ser derivados a la región de Coquimbo en caso de que así lo amerite.